

Klinische Pädiatrie

Supportive Therapie

- 174 Niedrige Faktor-XIII-Aktivität bei schwerer Schönlein-Henoch-Purpura – spielt es eine Rolle?
F. Prenzel, R. Pfäffle, F. Thiele, V. Schuster
- 177 Kombinierte Trimethoprim/Sulfamethoxazol- und Caspofungin-Behandlung bei schwerer Pneumocystis-jiroveci-Pneumonie bei einem fünfjährigen Jungen mit akuter lymphatischer Leukämie
K. Beltz, C. M. Kramm, H.-J. Laws, H. Schroten, R. Wessalowski, U. Göbel
- 180 Behandlung einer refraktären CMV-Infektion mit Foscarnet/Leflunomid nach allogener hämatopoietischer Stammzelltransplantation
K. Ehlert, A. H. Groll, J. Kuehn, J. Vormoor

Abstracts

- 185 XIX. Jahrestagung der Kind-Philipp-Stiftung für Leukämieforschung, 31. Mai–3. Juni 2006 Wilsede/Lüneburger Heide
- 202 Vorschau

Supportive Therapy

- 174 Decreased Factor XIII Activity during Severe Henoch-Schoenlein Purpura – Does It Play a Role?
F. Prenzel, R. Pfäffle, F. Thiele, V. Schuster
- 177 Combined Trimethoprim/Sulfamethoxazole and Echinocandin MK-0991 Treatment for Severe Pneumocystis Jiroveci Pneumonia in a Five Year Old Boy with Acute Lymphoblastic Leukemia
K. Beltz, C. M. Kramm, H.-J. Laws, H. Schroten, R. Wessalowski, U. Göbel
- 180 Treatment of Refractory CMV-Infection Following Hematopoietic Stem Cell Transplantation with the Combination of Foscarnet and Leflunomide
K. Ehlert, A. H. Groll, J. Kuehn, J. Vormoor

Abstracts

- 185 Abstracts of the XIXth Annual Research Meeting of the Kind-Philipp Foundation for Leukemia Research Wilsede/Lüneburger Heide, May 31–June 3, 2006
- 202 Preview